

## HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Anni Mühlethaler-Amstutz

erfahren durften. Wir danken allen, die uns durch ihre mitfühlenden Worte, persönlichen Karten, Briefe, Spenden an den Samariterverein und den schönen Blumenschmuck ihre Verbundenheit erwiesen haben.

Wir danken von Herzen Herrn Pfarrer Zebe sowie dem Organisten Urban Zillig für die einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier.

Ein Dankeschön der Enkelin Marion und Urenkelin Jacqueline für das Lesen des Lebenslaufes und Herr HP. Kern für die Erinnerungen aus der langjährigen Samariterzeit.

Besonderer Dank gilt dem Team des Alterszentrum Rössligasse in Bülach, wie auch Herr Dr. R. Bösch für die liebevolle Betreuung.

Bülach, im April 2022

Die Trauerfamilien